
Der Landrat erklärte, dass sich  die Verwaltung bekanntlich derzeit mit der Neugestaltung des 
Internetportals des Kreises befasse. Da die Federführung im  Bereich Internet-Relaunch beim 
Personalausschuss liege, schlug der Landrat vor, den Antrag zur weiteren Beratung in den 
Personalausschuss zu verweisen. Die Verwaltung werde bei nächster Gelegenheit hierzu 
berichten. 
 
Auf Nachfrage des Abg. Dr. Lamberty bezüglich der Zeitplanung für die Neugestaltung des 
Internetauftritts des Rhein-Sieg-Kreises sagte der Abg. Dr. Bieber, dass diese der Niederschrift 
über die Sitzung des Kreisausschusses am 07.03.2016 beigefügt gewesen sei.  
Darüber hinaus teilte der Abg. Dr. Lamberty mit, dass in den Gesprächen mit den Vertretern für 
Behinderte kritisiert worden sei, der neue Internetauftritt des Kreises sei nicht hinreichend 
barrierefrei. Der Landrat erwiderte, dass dieser Aspekt bei der Vorstellung des Internetauftritts 
im Fachausschuss berücksichtigt werden müsse. 
 
Der Abg. Otter sagte, dass man einen Verweis des Antrages in den Personalausschuss zu 
weiteren Beratung begrüße und bemerkte, dass es bei diesem Antrag um die Erstellung eines 
Konzeptes gehe, aus dem hervorgehe, welche Informationen für die Bürgerinnen und Bürger 
bereitgestellt werden. 
 
 


